



AP Wirephoto

Saludando al público desde el balcón de la Casa Blanca en Washington el 21 de febrero (de izquierda a derecha), el Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau y la Sra. Carter. Los señores Trudeau visitaron oficialmente los EE.UU. el 21 y 22 de febrero.

El Presidente de los EE.UU. (derecha) y el Primer Ministro Trudeau intercambian un último saludo cuando éste sale de la Casa Blanca después de la reunión del 22 de febrero. El Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson, quien acompañó al Sr. Trudeau, contempla la escena.

rio de la ley, la soberanía del parlamento, una amplia distribución del poder con las provincias y el apoyo oficial a la naturaleza pluralística de la sociedad canadiense, se han combinado para crear en Canadá una comunidad donde el ejercicio de la libertad no ha sido sobrepasado en ningún otro lugar y una comunidad donde la igualdad de oportunidades entre individuos y regiones es el objetivo constante.

Origen del problema canadiense

El éxito de nuestros esfuerzos durante el primer siglo de la Confederación era prometedor, pero en ningún caso completo.

Creemos una sociedad basada en la libertad del individuo y en el respeto de los derechos humanos; produjimos un nivel de vida que se acerca mucho al suyo propio; sin embargo, no hemos

creado las condiciones bajo las cuales los francófonos canadienses se han sentido iguales en todo momento o en las que pudieran desarrollar plenamente la riqueza de la cultura de sus antepasados. Y éste es el origen de nuestro problema más importante hoy. Es por esto que una minoría de los habitantes de Quebec consideran que deberían abandonar Canadá y construir su propio país. El gobierno de esa provincia recientemente elegido reafirma esa política que refleja la actitud de una minoría, a pesar de que durante la campaña electoral lo que buscaba era un buen gobierno, y no un mandato para separarse de Canadá.

La armonización de dos grupos lingüísticos tan vigorosos ha sido, en mayor o menor grado, la política de todo gobierno canadiense desde la Confederación, y la razón es muy cla-